



# Gilles CHERDIEU 2024

*Construisons ensemble la fédération de demain*

## CLARIFIER ET OPTIMISER LE CALENDRIER FÉDÉRAL

Un calendrier fédéral clair et optimisé est essentiel pour assurer le bon déroulement des compétitions, des stages et des événements organisés par la Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées. Il permettra aux clubs, aux élus, aux pratiquants et aux bénévoles de s'organiser efficacement et de proposer des manifestations garantissant un développement harmonieux de nos disciplines.

C'est pourquoi, **afin de mieux répondre aux besoins des licenciés et des clubs**, nous nous engageons à **clarifier et optimiser ce calendrier**, à travers les propositions suivantes :

✓ **Faciliter la planification des événements régionaux et locaux.** Nous mettrons en place un calendrier structuré permettant aux différents territoires de planifier leurs événements (compétitions, stages, formations) sans interférer avec les grands rendez-vous nationaux. Les événements seront plus visibles, ce qui augmentera la participation des clubs et des licenciés.

✓ **Adapter le calendrier aux différents niveaux de pratique.** Nous proposerons un calendrier pour que chaque licencié, débutant ou confirmé, puisse trouver des événements correspondant à son niveau et à ses objectifs.

✓ **Laisser du temps aux clubs pour organiser leurs propres événements et leur vie associative.** Nous veillerons à inclure dans le calendrier fédéral des périodes dédiées, où les clubs pourront organiser des compétitions internes, des stages ou des événements promotionnels. Ainsi, il leur sera possible de valoriser leurs actions à l'échelle locale tout en restant en adéquation avec les échéances du calendrier fédéral.

✓ **Structurer et rendre les compétitions plus accessibles pour les jeunes catégories.** Pour la catégorie Poussin, les compétitions seront organisées aux niveaux départemental et interdépartemental. Les participants et les encadrants auront moins à se déplacer. Ils bénéficieront de plus de manifestations sportives avec plus d'oppositions. Concernant les Pupilles et Benjamins, ils accéderont en plus aux niveaux régional et interrégional. Ils auront là encore davantage d'oppositions et plus de compétitions. Les compétitions nationales commenceront à partir de la catégorie Minime.

✓ **Harmoniser les compétitions nationales et internationales.** Nous proposerons un calendrier cohérent qui permettra aux compétiteurs de participer à des épreuves clés, sans surcharge ni conflits de dates. Nous coordonnerons les événements pour que nos athlètes bénéficient d'une préparation optimale et maximisent leur performance lors des grandes compétitions internationales.

✓ **Digitaliser l'accès au calendrier.** Nous mettrons en place une plateforme numérique dédiée pour rendre ce calendrier accessible à tous. Elle permettra de consulter en temps réel les

dates des compétitions, des stages et des formations. Cette plateforme favorisera ainsi la réactivité et simplifiera l'organisation des clubs et des licenciés. Elle permettra également de faire des tris en fonction du type d'événement, du public ou de sa localisation.

Ainsi, en clarifiant et en optimisant le calendrier fédéral, nous assurerons une organisation efficiente et une visibilité accrue des événements, ainsi qu'une gestion équilibrée de la saison sportive.

Nous coordonnerons **efficacement les événements et prendrons en compte les besoins des pratiquants**, pour offrir un environnement plus structuré et accessible à tous les acteurs de nos disciplines.

Pour toute question ou complément d'information, n'hésitez pas à me contacter sur les réseaux sociaux.

Bien à vous,

**Gilles Cherdieu**